

Fernando Rubio Jr.

10 de enero, 1985

La última vez que hablamos por teléfono me diste una gran noticia sobre tu futuro fisiológico e inmediatamente le pedí a Dios que te ayudara.

A fines de febrero o principios de marzo nos veremos en Saint Petersburg y será una gran alegría para mí saber que tu buena voluntad venció.

Mi salud este año ha sido buena hasta el punto que cazando he vuelto a tirar bien y en pocos días he matado 12 perdices y 4 patos, lo cual si se compara con la temporada anterior (una perdiz) es un éxito considerable.

Salgo hacia la Antártica el día 15 de enero y llegaré a Mexico el 23 de febrero por la tarde, procedente de Quito.

El próximo 13 inauguramos la nueva Biblioteca de Mongofre y viene Mercedes y Enrique Roselló al festival.

Si tuvieras algo urgente para mí díselo a Miguelina Matji (tfno. 245 10 33) y ella me lo hará llegar. Después del 23 febrero puedes dirigirte a Mexico directamente.



FUNDACIÓ
RUBIÓ